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PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 
 

O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, ao Secretário de Estado do
Planejamento, Pedido de Informação nos seguintes termos:

 
 

Considerando que a Superintendência de Desenvolvimento
das Regiões Metropolitanas de Santa Catarina (SUDESC), anteriormente denominada
Superintendência de Desenvolvimento das Regiões Metropolitanas de Santa Catarina
(SUDERF), está vinculada à Secretaria de Estado do Planejamento (SEPLAN), nos
termos da Lei Complementar n° 741/2019; 

 
Considerando que, em 2021, a SUDERF, firmou contrato de

encomenda tecnológica (Processo SGP-e SUDERF n° 28/2020) com a Universidade
Federal de Santa Catarina (UFSC), com a interveniência da Fundação de Ensino e
Engenharia de Santa Catarina (FEESC), para a elaboração de um projeto para o
Sistema Integrado de Transporte Público Coletivo da Porção Continental da Região
Metropolitana de Florianópolis;

 
Considerando que o referido contrato, com prazo de

execução de 12 meses iniciado em 02/08/2021, foi integralmente executado e pago,
conforme consulta ao portal ProjetaSC;

 
Considerando que os trabalhos para a integração do

transporte público coletivo da Região Metropolitana da Grande Florianópolis (RMF) 
iniciaram-se em 2015, respaldados pelo Plano de Mobilidade Urbana Sustentável da
Grande Florianópolis (PLAMUS), que definiu como ação prioritária a
reestruturação integrada do transporte coletivo da RMF;

 
Considerando que a solução proposta visa implementar um

sistema de transporte público metropolitano integrado para a área continental,
abrangendo os municípios de Águas Mornas, Antônio Carlos, Biguaçu, Governador
Celso Ramos, Palhoça, São José, Santo Amaro da Imperatriz e São Pedro de
Alcântara e Florianópolis, a fim de atender as necessidades dos usuários da região
metropolitana; e

 
Considerando a importância do andamento do projeto e das

perspectivas futuras para garantir a implementação desse importante projeto de
mobilidade urbana.

 
Isso posto, formulam-se os seguintes questionamentos:
 
1- Qual a data exata de entrega do projeto final pela

UFSC/FEESC à SUDESC?
 

https://www.projeta.sc.gov.br/detalhes_projeto_contrato.html?id_projeto=971
https://plamus.com.br/


2- O contrato de encomenda tecnológica com a
UFSC/FEESC foi integralmente executado, conforme consta no portal ProjetaSC?

 
3- O projeto cumpre os objetivos de atender às necessidades

urgentes dos usuários da Região Metropolitana?
 
4- Existe um cronograma previsto para todas as etapas de

implementação da concessão do serviço de transporte público metropolitano?
 
5- O projeto foi aprovado pela SUDESC e pela SEPLAN? Em

caso negativo, quais foram os motivos que levaram à sua não aprovação? Em caso
afirmativo, quais foram os encaminhamentos dados?

 
 
Sala das Sessões,
 
 
Deputado Mário Motta.
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